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テーマごとのグループで意見交換しました。
（場所　市内コミセン）

活発な意見を交わす市民の皆さん
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ʬҙަݟձʭ

〈３年ぶりに、11中学校区で開催しました〉

今年度２回目の意見交換会に
144人が参加

■Ҭ׆ಈの୲いखʹؔすΔ意見
・地域活動の担い手の確保が困難になっている。
・地域と行政で市民参加のやり方を見直す必要
がある。

˙ҕһ会かΒࢢのใࠂ
・人口減少と高齢化によるさらなる担い手不足
により、地域活動の停滞が危惧される。
・役割分担の見直し、業務の可視化、デジタル
技術の活用などで担い手不足を補う取り組み
を求める。

私たちの地域は大丈夫か ～市民の安全とまちづくり～ 総務常任委員会テーマ１

の୲いखʹؔすΔ意見ۀࣄ■
・後継者がいるところもあるが、地区や市全体
でＰＲすべきである。
・２大学との連携を強化し、若い人材を生かす
べき。

˙ҕһ会かΒࢢのใࠂ
・情報共有の場を設け、後継者不足に対する協
力体制づくりをサポートしていただきたい。
・市内学卒者の採用や情報産業に特化させた
Ｕ・Ｉターン支援など、雇用に結びつく人材
確保戦略に取り組んでいただきたい。

産業振興について ～地域の未来を考えてみませんか～ 産業建設常任委員会テーマ３

■༡ͼʹؔすΔ意見
・雨天時・冬季に子どもが遊べる屋内施設が欲
しい。
・子どもだけでなく親同士が交流できる場とし
ての施設が欲しい。
˙ҕһ会かΒࢢのใࠂ
・子どもの遊び場に関する支援策の検証、地域
資源や既存施設を生かした遊びの推奨を検討
していただきたい。

౷ഇ߹ʹؔすΔ意見ߍֶ■
・改めて地域のあり方を考え直す機会となった。
・これからは住民の声を十分に聞いて進めてほ
しい。
˙ҕһ会かΒࢢのใࠂ
・統廃合は地元にとって非常にデリケートな問
題である。今後も地元の意見を聞きながら慎
重に調査研究し、説得でなく納得を得ながら
進めるべきである。

一緒に考える地域の子どものこと ～安心して子育てできる環境～ 文教厚生常任委員会テーマ２
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《意見交換会》
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11月17・18・21・22日の４日間に、11会場で３つのテーマについて
意見交換しました。いただいた意見を市の担当部局と共有し、
対応を求めました。 ҙަݟ会
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決まりました
Pick up

1 ϦαΠΫϧεςʔγϣϯ͕開設͞Εましたݯࢿに౻ࠤ

こんなことが

˕͝ΈྔݮԽɾϦαΠΫϧ対策අ� 11�ສ2000ԁ
�ϦαΠΫϧηϯλʔཧඅݯࢿ˕ ���ສ�000ԁ

ʤ11月ਵ࣌会議ʗྩ̐ʢ2022ʣҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʥ
12月1�日にࠤ౻ݯࢿϦαΠΫϧεςʔγϣϯが開設されました。ྩ̒（2024）
までを期ݶとしてࠤ、 ౻αοΧʔίʔτΫϥϒϋεのҰ部を用します。ճ収をͬߜ
た্でݯࢿϦαΠΫϧڌに対する市ຽχʔζをѲし、কདྷのڌについてݕ౼すること
をతとしています。

議ܾ͠た議Ҋ

Pick up

2 ৷ɾग़࢈Ͱ࠷େ 10ສԁのڅۚݱ͕࢝ۀࣄまりました
˕ग़࢈ɾࢠҭて応援ަۚۀࣄ �02�ສԁ

ʤ12月ఆྫ会議ʗྩ̐ʢ2022ʣҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʥ
ҭてができるよ͏にすることをతに、৷ࢠɾ࢈に伴い、҆৺してग़ࢉのୈ̎次ิਖ਼予ࠃ　
期からग़࢈ɾࢠҭてまでҰ؏した伴ܕ相ஊ支援のॆ࣮がਤられるとともに、ྩ̑（202�）
̍月からڅۚݱۀࣄが࢝まりました。
　ྩ̐（2022）̐月̍日Ҏ߱に৷ಧग़または
ग़生ಧग़したํは、ͦれͧれ̑ສԁを受けऔることが
できます。ۀࣄ開࢝લにಧग़したํには、ਃのҊ
が༣ૹされます。ۀࣄ開࢝後は、৷ಧग़と৽生ࣇ๚
で໘ஊしたときにਃできます。

10月随時会議・11月随時会議・12月定例会議　議案審議
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ըө૾ͪͨࢲ͜ͷΑ͏ͳཧ由Ͱͪͨࢲ͜ͷΑ͏ͳཧ由Ͱ

賛成しました 反対しました

ྩ ʢ̐2022ʣҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʢୈ�2߸ʣの౼ʢཁࢫʣ

　৽たなݯࢿϦαΠΫϧεςʔγϣϯの必要ੑはཧղするが、ҕ員会৹ࠪにお
ける説明やࢿྉのఏग़などに՝が͋り、ݪҼを౿ま͑、市ຽɾ議会に対してஸ
ೡに説明をՌたすよ͏͏ئ。Ѩ෦　ج

　୲当部՝が説明をՌたしていないࣄଶ。なͥࠤ、 ౻なのか、ଞのతにͬ
ているࢪ設をҰ࣌తɾྟ࣌తに用し、ૅجσʔλと市ຽのҙௐࠪを͏ߦこと
にࠜڌを࣋たͤなけれならない。持田繁義

　ҎԼをしてࢍ౼とする。ᶃڭҭࢪ࢈ࡒ設のత֎用についての՝վળ
ᶄίϯςφϋε設置ॴのมߋ　ᶅ当ہの説明、ࢿྉのࣔしํ、หのෆ明֬
さのվળ重野正毅

　本ۀࣄのۓ急ੑならͼに全ମܭըのํੑ、Ұൠ࣭での市長หとの߹ੑ
など明֬なหɾ説明がࣔされなかͬたが、͝ΈのྔݮやϦαΠΫϧをਪਐして
い͘には必要なࢪ設とஅしࢍする。एҪࢠܙ

　ϦαΠΫϧηϯλʔのඋඪにけ、本議Ҋはஈ֊を౿ΜͩऔりΈとཧղ
し、ଥ当とஅする。議Ҋఏग़にࢸるաఔで部ɾ՝の֞ࠜをӽ͑たνΣοΫ、議
が必要ではないか。վળをٻめる。飯塚寿之

　͝Έ対策ࠤ）ۀࣄ౻αοΧʔίʔτΫϥϒϋεのҰ部を׆用した৽たなݯࢿϦαΠΫϧεςʔ
γϣϯの開設とӡӦに必要なܦඅ）をりࠐΜͩҰൠ会ิܭਖ਼予ࢉ（ୈ12߸）が、11月ਵ࣌会議（11月
1�日）においてݪҊどおりՄܾされました。当֘ۀࣄについては、当ॳ̕月定例会議にҰൠ会ิܭਖ਼予
ৗҕ員会の৹ࠪにおいてेなหがಘられなかͬࢉܾࢉとしてఏҊされましたが、予（߸ୈ10）ࢉ
たため、当֘予ࢉをআしमਖ਼Մܾされました。ͦ の後、10月ਵ࣌会議（10月�1日）にҰൠ会ิܭਖ਼予ࢉ（ୈ
12߸）としてվめてఏҊされ、10月�1日およͼ11月1�日に予ࢉܾࢉৗҕ員会で৹ࠪがߦΘれました。
議ܾに͋たり、̑ਓの議員が౼をߦいました。

決まりました
Pick up

1 ϦαΠΫϧεςʔγϣϯ͕開設͞Εましたݯࢿに౻ࠤ

こんなことが
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ʤ11月ਵ࣌会議ʗྩ̐ʢ2022ʣҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʥ
12月1�日にࠤ౻ݯࢿϦαΠΫϧεςʔγϣϯが開設されました。ྩ̒（2024）
までを期ݶとしてࠤ、 ౻αοΧʔίʔτΫϥϒϋεのҰ部を用します。ճ収をͬߜ
た্でݯࢿϦαΠΫϧڌに対する市ຽχʔζをѲし、কདྷのڌについてݕ౼すること
をతとしています。

議ܾ͠た議Ҋ
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2 ৷ɾग़࢈Ͱ࠷େ 10ສԁのڅۚݱ͕࢝ۀࣄまりました
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ʤ12月ఆྫ会議ʗྩ̐ʢ2022ʣҰൠ会ิܭਖ਼༧ࢉʥ
ҭてができるよ͏にすることをతに、৷ࢠɾ࢈に伴い、҆৺してग़ࢉのୈ̎次ิਖ਼予ࠃ　
期からग़࢈ɾࢠҭてまでҰ؏した伴ܕ相ஊ支援のॆ࣮がਤられるとともに、ྩ̑（202�）
̍月からڅۚݱۀࣄが࢝まりました。
　ྩ̐（2022）̐月̍日Ҏ߱に৷ಧग़または
ग़生ಧग़したํは、ͦれͧれ̑ສԁを受けऔることが
できます。ۀࣄ開࢝લにಧग़したํには、ਃのҊ
が༣ૹされます。ۀࣄ開࢝後は、৷ಧग़と৽生ࣇ๚
で໘ஊしたときにਃできます。

10月随時会議・11月随時会議・12月定例会議　議案審議
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Report
令和４（2022）年12月定例会議常任委員会での審査について
報告します

文教厚生常任委員会 ■委員長　重野正毅　■副委員長　白川正志
■委　員　笠原晴彦・近藤由香里・樋口良子・荒城彦一・上森　茜・春川敏浩

４件の議案（請願３件を含む。）を審査しました。
・マスク着用・非着用による差別や誹謗中傷を
なくす取組に関する請願

マスクに関する差別や誹謗中傷を無くすための
取り組みを求めるもの。

■ 賛成 ■
・�請願者の真意を議会が受け止め、生かす方向
で検討することが議会の対応の仕方である。

■ 反対 ■
・�学校の実態や今後の対応を聞いて、マスクだ
けではなく多様な場面で誹謗中傷が起こらな
いような学校での指導および厚生労働省のチ
ラシによる保護者への周知を行っている。
・�マスクを着けなくていい時のことも周知して
いる。
・�現在、請願者が望む方向に進んでいる。しかし、
請願者が望む早急な対応は取れない。

請願の概要

主な討論

総務常任委員会 ■委員長　阿部　基　■副委員長　布施　学
■委　員　星野幸彦・三宮直人・飯塚寿之・佐藤和典・若井恵子・星野正仁

４件の議案を審査しました。

・公の施設の指定管理者の指定について（かし
わざき市民活動センター）

かしわざき市民活動センター「まちから」の令
和５（2023）年４月から５年間の指定管理者
の指定。

	 これまでの指定期間の評価は。
�コロナ禍の影響で利用者数に大きな伸びは
ないものの、市民活動団体への指導や相談

に対応してきたと認識している。
地域の課題を解決するために、問題意識を
指定管理者と共有しているか。
�これまで、元気なまちづくり事業補助金を
100以上の市民活動団体に交付してきた。
地域の力を高めるために、今後は、これら
の団体とのつながりを生かしていきたい。
また、事業者の自主事業に加えて、クラウ
ドファンディングなどを通じて、事業者の
財源的な自立を促していきたい。

議案の概要

主な質疑

産業建設常任委員会 ■委員長　山本博文　■副委員長　田邉優香
■委　員　村田幸多朗・秋間一英・持田繁義・佐藤正典・相澤宗一・柄沢　均

・公の施設の指定管理者の指定について（西山
ふるさと公苑）

西山ふるさと公苑の令和５（2023）年４月か
ら５年間の指定管理者の指定。

指定期間を３年間から５年間に変更する理由は。
�将来的に西山ふるさと公苑、西山自然体験
交流施設（ゆうぎ）、大崎温泉雪割草の湯
の一体管理を検討するため、３施設の指定
期間を合わせたい。

９件の議案を審査しました。

議案の概要

主な質疑
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Report

令和４（2022）年度一般会計補正予算（第15号）など、８件の議案について
審査しました。

予算決算常任委員会 ■委員長　星野　正仁　■副委員長　持田　繁義
※分科会長・副分科会長・委員は、各常任委員会の委員長・副委員長・委員と同じ。

令和４（2022）年度一般会計補正予算（第15号）総務分科会
・職員採用・職員管理経費（314万1000円）

障がい者の法定雇用率向上のため、令和５
（2023）年１月から障がい者４人を会計年度
任用職員として雇用するとともに、勤務中にサ
ポートを行うための経費。

雇用と経費の内容は。
�新たに短期の非常勤職員として雇用する。
報酬などのほか、ジョブコーチを外部委託
で導入するための経費を計上した。これま
で、市役所の業務の切り出しを行い、ハロー
ワークや就労支援施設と協議を行ってきた。

事業の概要
主な質疑

ҕ員ձのըө૾:PV5VCFͰ
͢·Δ͜ͱ͕Ͱ͖ݟ

・自立支援給付費（4265万3000円）

介護給付費は重度訪問介護のサービス利用時間
の増加、訓練等給付費は就労に向けた障害福祉
サービス利用者の増加などに伴う増額。

介護給付費について、重度訪問介護のサー
ビス利用状況は。
�月平均のサービス利用時間が前年度の２．
８倍に増加した。
訓練等給付費について、就労支援の現状などは。
�サービス利用者の５割くらいが就労しており、
障がい者の経済的自立に寄与している。

補正の概要

令和４（2022）年度一般会計補正予算（第15号）文教厚生分科会
主な質疑

・障がい者活躍推進事業（41万円）

障がい者トライアル雇用助成金の申請増加に伴
う増額。

増額する理由は。
�申請が４社増え、12社になる予定のため。

・制度融資利子補給金補助金（200万円）

県の新型コロナウイルス感染症対策特別融資の
期間延長に伴う増額。

�制度融資の件数と今後の対応は。
昨年度51件、今年度は現段階で73件。関係
機関と意見交換し、今後の対応を検討したい。

令和４（2022）年度一般会計補正予算（第15号）産業建設分科会

主な質疑 主な質疑

補正の概要 補正の概要

審ࠪ݁Ռ
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議会運営委員会・予算決算常任委員会（合同）
˙ ̔月３日ʢਫʣ～̑日ʢۚʣ

౦ژொాࢢ
　՝ผɾۀࣄผߦධՁは、ۀࣄのϑϧίετを͑ݟるԽ
することでۀࣄのՌを明らかにし、市ຽの説明を
Ռたしている。本市としてもݕ౼する必要が͋る。
　また、議ҊのΧϧςやߍߴ生とのҙݟ交会のऔりΈ
についてֶΜͩ。
ਆಸכݝϲ࡚ࢢ
　ฏ22（2010）からઌਐతにͬߦているʮܾࢉ৹ࠪ
におけるۀࣄධՁʯについて、ධՁのख法やධՁ݁Ռが৽
予ࢉฤにどのよ͏にөされているのかを͏とと
もに、策౼議をは͡めとする議会վֵのऔりΈをֶΜͩ。

౦ژా۠
Χϧςʯํࣜをಋೖし、՝のۀࣄධՁについてʮߦ　
ચいग़しとਓతίετにөするΈのߏஙをֶΜͩ。
また、֎部ධՁは、ҕ員会ํࣜから、Πϯλʔωοτで۠
ຽのҙݟをื集するํࣜにมߋしたとͬた。
　議会ج本例のӡ用にるݕ౼のऔりΈは大มॏ要で
͋るとೝࣝした。
౦ژ๛ౡ۠
　議会վֵݕ౼会をは͡めとする議会վֵϥϯΩϯά্
Ґの๛ౡ۠議会のઌਐతなऔりΈについてͬた。
　また、障がいऀにྀした議会ମ੍として、本会議にお
いてख通༁のಋೖやࣈによるئɾ情の受ཧなどを
にしߟࢀている。これらのऔりΈを本議会としてもͬߦ
たい。

ֶΜͰ͖た͜ͱ
ɾ行ධՁ、ۀࣄධՁ
ɾ議ձվֵのऔΓΈ

ৗҕһ会ͷ
�ಈ׆

議会ӡӦҕһ会ͷ
�ಈ׆
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文教厚生常任委員会
˙̔月̔日ʢ月ʣ～10日ʢਫʣ

ࢢೖؒݝۄ࡛
　ϠϯάέΞϥʔ支援のݱ状、࣮ଶௐࠪ、पɾܒ発、相
ஊ支援ମ੍のඋ、例੍定、ࠓ後のऔりΈと՝の説
明を受けた。例੍定がࣾ会తؾӡのৢに༗ޮͩとֶΜͩ。
ࢢݟ࢜ݝۄ࡛
ϓϩδΣݟ࢜対策の全ମ૾、ʮເつな͙ࠔどものශࢠ　
Ϋτʴ（ϓϥε）ʯ、ʮͮؾきɾつな͙ϚχϡΞϧʯ、ʮࢠど
ものເつな͙市ຽӡಈˑ;͡Έʯにؔして説明を受け、
Ҭ全ମで支͑るମ੍ͮ͘りの必要ੑをֶΜͩ。
ݝਢࢢࡔ
ಐɾ生ెのֶࣇߍಈ、ෆొ׆ղܾ支援νʔϜのߍֶ　
शおよͼՈの支援など、い͡めɾෆొߍ対策にؔする
説明を受け、ಛにະવࢭとॳಈ対応のॏԽがߟࢀと
なͬた。

ֶΜͰ͖ͨ͜ͱ
ɾ�ϠϯάέΞϥʔࢧԉ
ɾࢠͲのශࠔରࡦ
ɾ͍͡めɾෆొߍରࡦ

౦ژ۠ߓ
として最৽のڌのڵৼۀ࢈ηϯλʔはڵৼۀ࢈ཱ۠ߓ　
情報とٕज़のఏڙをͬߦている。ҬχʔζをѲしたऔ
りΈはߟࢀとなͬた。
ౡݝ会एদࢢ
　εϚʔτγςΟ̸̖̘̩にटݍから情報ؔ࿈のҰྲྀ
Θれてߦがܞや大ֶとの࿈࢜ಉۀا、しډがೖࣾ��ۀا
いた。200ਓのҠॅ定ॅのՌもݟられた。ଟ༷なۀا
が集まり、࿈ܞできるΈをֶΜͩ。
ҵݝཱࢢ
　̨̝̞̩日ཱ۠ۀ࢈支援ηϯλʔはҬۀ࢈のڌで
͋り、ਓ֬ࡐอɾҭにྗをೖれている。29߲のݚम会、
ηϛφʔ、ߨश会の࣮ࢪの΄か、ਓࡐෆղফのため֎ࠃ
ਓࡐの࠾用のऔりΈはֶͿきがଟかͬた。

ֶΜͰ͖ͨ͜ͱ
ɾۀ࢈�ৼڵのऔΓΈ

産業建設常任委員会
˙ 10月11日ʢՐʣ～1�日ʢʣ

ৗҕһ会ͷ
�ಈ׆

ৗҕһ会ͷ
�ಈ׆
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総務常任委員会
˙ 10月1�日ʢ月ʣ～19日ʢਫʣ

ݝ౦ࢢޚ
　உঁڞಉࢀըのਪਐにಛԽした࠙ஊ会を͏ߦなど、ҙࣝ
ͮ͘りにめていた。ࢠҭて支援のதにʮஉঁڞಉࢀըࣾ
会のܒ発ۀࣄʯをೖれࠐΜでいるも大いにߟࢀになͬた。
ݝҏಹࢢ
ऀرのऔりΈやҠॅߍけたখ規模ֶҭҠॅにڭ　
の४උॅ、期ɾத期Ҡॅମࢪݧ設およͼۭきՈόϯ
ΫのऔりΈなどをֶΜͩ。Ҡॅするためのॅまい支援は
ॏ要で͋り、ڵຯਂいで͋ͬた。
כݝࢢ
などさま͟まな໘にお׆からՈఉや日ৗ生ࠒどものࢠ　
いてஉঁڞಉࢀըをҙࣝすることをࢦし、Ξϯέʔτௐ
ࠪをຖͬߦていることや、ϩΰϚʔΫを࡞ししΈを
。になͬたߟࢀ、てるよ͏にऔりΜでいるなど࣋

ֶΜͰ͖ͨ͜ͱ
ɾ�உঁڞಉࢀըのための市ຽのܒ
্ըҙࣝのࢀಈɾ׆ൃ
ɾҠॅɾఆॅଅਐϓϩάϥϜ

ಢݝརࢢ
　एऀやঁੑのࢀՃをଅすために、大ֶ生とのʮまͪͮ͘
り౼会ʯ、ߍߴ生とのʮ議会報ࠂ会ɾҙݟ交会ʯ、さら
に次ੈを୲͏தֶ生から議会にؔ৺をͬ࣋てもら͏ため
にʮग़લ࠲ߨʯなどをਫ਼ྗతに࣮ࢪしていた。柏崎市にお
いてもएऀやঁੑのࢀՃは՝で͋りߟࢀにしていきたい。
ౡݝ会एদࢢ
　ҙݟ交会でಘたҙݟをىとした策ܗαΠΫϧが
ग़དྷ্がͬていた。ҙݟのௌऔ（ى）ˠॏ要ੑのੳˠ
策ͮ͘りˠ策のҙܾࢥ定の֤ஈ֊でҙݟ交会を܁り
ฦし、市ຽとともに策ͮ͘りがߦΘれていた。報ࢴの
ॆ࣮と議会のؔ৺をߴめてもら͏ことをతにʮ報議
会Ϟχλʔ੍ʯを࣮ࢪしていた。ֶͿきがଟ͘Ձ͋
るࢹとなͬた。

ֶΜͰ͖ͨ͜ͱ
ɾ�େֶੜߍߴੜͱのҙަݟձ、
தֶੜのग़લतۀ
ɾ�ҙަݟձのӡӦͱҙݟのऔΓѻ
ใ議ձϞχλʔ੍、͍

議会広報広聴常任委員会
˙ 11月̍日ʢՐʣ～２日ʢਫʣ

ৗҕһ会ͷ
�ಈ׆

ௌৗҕһ会ͷใ
�ಈ׆
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政治姿勢

ＤＸ推進

観 光

質 問 ݴͷࢢ ʮ͏ദ࡚͏ࡍށͰ͋Δʯ
とͷײػةΛɺࢢຽࣗ·ͩड͚ࢭΊ͖Ε
͍ͯͳ͍とࢲ͑ߟΔɻࢢຽとͷײػةͷڞ
༗આಘͰͳ͘ೲಘΛٻΊΔ͖ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ദ๊࡚͕͑ࢢΔ՝εϐʔυײΛ
ޙࠓରԠ͠ͳ͚ΕखΕʹͳΔɻͯͬ࣋
Γ܁Λگஔ͔Ε͍ͯΔঢ়͕ࢢຽʹରͯ͠ɺࢢ
ฦ͠܁Γฦ͠ਖ਼ʹ͍͖͍͑ͯͨɻ

質 問 ദ࡚̭̙ࢢਪਐܭըͰɺσδλϧ
Ҭ௨՟ϓϥοτϑΥʔϜಋೖʹΑΓɺࢠҭͯ
Ԡԉ݊ϓϨϛΞϜ݊ΛిࢠԽ͢Δ༧ఆ
͕ͩɺݕ౼ঢ়͓گΑͼޙࠓͷݟ௨͠ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ɺྩ̑த͠༺׆Λۀࣄͷิॿࠃ
ʹദ࡚࠷ʹࢢదͳσδλϧҬ௨՟ϓϥοτ
ϑΥʔϜಋೖΛਤΓɺࢠҭͯԠԉ݊ϓϨϛ
ΞϜ݊ͳͲͷిࢠԽΛ目͍ͨ͠ࢦɻ

質 問 ಓͷӺʮ෩ͷٰถࢁʯͷ࠶උʹ͍ͭ
͚ͨʹඋ࠶ͷޙࠓとگͷਐঢ়ࡏݱͯ
ϩʔυϚοϓΛ͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ദ࡚ࢢとͯ͠ྩ݄̐̒ʹຽؒࣄ
ʹܭຊઃجɺ͍ߦఆͷక݁Λڠຊج者とۀ
͚ͯඞཁͳॾ݅Λ͍ͯٞ͠ڠΔɻݱঢ়Ͱ
ϩʔυϚοϓΛࣔͤΔஈ֊ʹͳ͍͕ɺࠓ
ʹશମ૾Λ͍ࣔͨ͠ɻ

ɹɹࢢຽͱͷײػة
ͷڞ༗આಘͰͳ
͘ೲಘΛٻΊΔ͖

ࣄͪ࣋Λײεϐʔυޙࠓ
࣮Λ܁Γฦし܁Γฦしਖ਼
ຽʹ͍͖͑ͯた͍ࢢʹ

ଞの
࣭

少子化に伴う人材育成への課題
　ほか

ɹɹσδλϧҬ௨
՟ߏͷݕ౼ঢ়گͱ
௨しݟͷޙࠓ

しɺྩ༺׆Λۀࣄͷิॿࠃ
̑தͷσδλϧҬ
௨՟ಋೖΛࢦした͍

ଞの
࣭

「脱炭素のまち・柏崎市」実現
に向けた戦略と取り組み　ほか

ɹɹಓͷӺʮ෩ͷٰ
ถࢁʯͷ࠶උʹͭ
͍ͯͷਐঢ়گ

しٞڠඞཁͳॾ݅Λࡏݱ
͍ͯΔஈ֊Ͱɺࠓʹ
શମ૾Λࣔした͍

ଞの
࣭

自転車保険義務化の対応

質問者と質問項目

近藤由香里

山本博文佐藤和典
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障害者支援

地域共生

移住・定住

幼児教育

質 問 Ζ͏者͕ࣾձࢀՃ͢Δࠔʹࡍと͡ײ
͍ͯΔ͜とͷରԠʹ͍ͭͯ͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 શͯͷථॴೖޱʹʮࠔΓ͝と͕͋Ε
ܰؾʹΒ͍ͤͯͩ͘͞ʯͳͲͷදࣔΛઃ
ஔ͢ΔɻԬ

㇍ㆄ

ͷੜॅࡏࢢɺʹ࣌ۀଔߍֶ
ెอޢ者ʹࢧԉ੍ͳͲΛप͢Δɻো者
खா͕ͳ͍ௌ者ʹରͯ͠ิௌߪثೖॿ੍
Λݕ౼͍ͯ͠Δɻ

質 問 ౦̙̝ྗిژվળ׆ಈͷ్தͰ͋Δ
͕ɺͪͨࢲಇ͘者ͷཱ͔Βͯݟࣾ෩վળ
͕ͳ͞Ε͖͍ͯͯΔと͏ࢥɻࢢͲͷΑ͏
ʹධՁ͍ͯ͠Δ͔͏ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 தʹ༧அΛ༩͑ΔൃࠪݕிʹΑΔ੍ن
ಈ׆Δ͕ɺਗ਼ͳͲࣾһҰਓҰਓͷ͑߇ݴ
ܧΛ࢟ɻ͜ͷ࣮ࣄΔͷ͍͍ͯڹʹຽࢢ͕
ଓ͢Δ͜と͕ԿΑΓେと͑ߟΔɻ

質 問 ୂһͷఆॅʹͳͥ݁ͼ͔ͭͳ͍ͷ͔ɻ
Ҭとͭͳ͕ΓɺՌΛ্͛ͨୂһ͕ڈΔͷ
ͼͳ͍ɻҬʹมԽ͋Δͷ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ड͚ೖΕҬੑ׆Խ͠ɺՌ͕දΕ
͍ͯΔɻ֤छࢧԉ੍Λ͍͑ͯΔ͕ɺୀ
ͷҬޙҬΛΕΔୂһ͕ଟ͍ɻୀޙ
ϙοΧϦ݀ͷ։͍ͨ͡ײと͏ࢥɻࢧԉΛ
ॆ࣮͠ɺఆॅʹͭͳ͕ΔΑ͏ྗ͢Δɻ

質 問 ࣮ʹ͚༮ஓԂͷઌੜ࢜ͷอҭࢢ
मͳͲΛݚΕ͍ͯΔඇೝྗʹؔ͢Δ͞ࢪ
̮̾ ̩̈́ ̱̈́ ̴ͳͲͰࢢຽʹެ։Ͱ͖ͳ͍͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ಈΛίϯτϩʔϧ͢ΔྗͳͲɺඇೝ
ྗ͕ҭ·ΕΔΑ͏ɺྸʹԠͯ͡ஈ֊త
ʹอҭΛ͍ͯͬߦΔɻอޢ者Ҭͷൃ৴
͕ඇৗʹେͰ͋ΔɻΣϒൃ৴ͳͲͷܭը
ͳ͍͕ɺޙࠓͷͨΊʹ͍ͨ͠ڀݚɻ

ɹɹΖ͏ऀ͕ࣾձࢀ
Ճࠔʹ࣌ͱͯ͡ײ
͍Δ͜ͱͷ対Ԡ

ථॴೖޱʹҊදࣔΛ৽
たʹઃஔɺԬֶߍΛ௨
ͯ͡ิॿ੍ͳͲΛप

ଞの
࣭

保育園などの通園バス
　ほか

ɹɹ౦̙̝ྗిژͷ
ࣾ෩ɺࣾһͷྗʹ
͍ͭͯͷධՁ

Ҭ׆ಈʹઌしͯࢀՃ͢
Δ࢟ΛͷたΓʹしɺม
ΘΓͭͭ͋Δͱ࣮ײ

ଞの
࣭

2035脱炭素社会の実現に向け
た挑戦� 　ほか

ɹɹҬ͓͜しྗڠ
ୂͷୀޙͷఆॅʹ
݁ͼ͔ͭͳ͍ཁҼ

ԉし͍ͯΔ͕ఆॅগͳࢧ
͍ɻ੍ͷॆ࣮ΛਤΓɺఆ
ॅʹͭͳ͛た͍

ଞの
࣭

人口減少対策への取り組み、鉄
道の現状と地方鉄道の利便性

ɹɹ༮ظࣇͷඇೝ
ྗɾඇೝεΩϧ
ͷऔΓΈ্

ྸʹԠ͡た༰ͷϓϩά
ϥϜʹΑΓඇೝྗΛҭ
ͯΔอҭΛ࣮ࢪし͍ͯΔ

ଞの
࣭

ＧＸを貫く価値づくりに向けた
官民共創のまちづくり

重野正毅 春川敏浩

白川正志相澤宗一
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まちづくり

農 業

子育て支援

行政事務

質 問 ຽͷ·ͪͮ͘ΓͷҙཉΛୣͬͯࢢ
ͳΒͳ͍ɻҬͷ࡞Γ͠ʹ͓͍ͯࢢຽ͕
ओମɻݪҊͮ͘Γʹࢢຽ͕͍Δ͖ɻܾࡦ
ఆʹదͳख๏Λબ͖͢ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ຊجՃͷ·ͪͮ͘ΓࢀຽࢢʹͿΓ͠ٱ
ྫΛ֬࠶ೝͨ͠ɻຊྫϓϧαʔϚϧɺ
ܠͷॅຽථͷ՝͕എࡦͷΤωϧΪʔࠃ
ʹ͋Δ͜とΛ·ͣ͝ཧղ͍͖͍ͨͩͨɻ

質 問 ถࢁϓϦϯηεͷൢച։͔࢝Β͕̐
とͳ͍ͬͯΔ͔ɻ͑ࢧա͕ͨ͠ɺถՈͷԼܦ
ॏཁͳ৯ྐͷੜ࢈Ո͕ɺҙཉΛͳͣ͘͞ʹ
ੜ࢈Λଓ͚Δ͜と͕Ͱ͖Δ͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ถࢁϓϦϯηεඇৗʹධ͕ྑ͘ɺ
ଞछೝ͞Ε͖ͯͨɻདྷ͔ΒҬܭ
ըͷࡦఆʹऔΓΈɺར༻ͷ໌֬Խとू
ΛਐΊͯੈ࣍ʹҾ͖͍ܧͰ͍͘ɻ

質 問 ͔؍̨̙̜͂ͷݮతෛ୲ͷܰࡁܦ
Βɺೖֶɾਐֶʹ͋ͨΓɺෆ༻ʹͳ੍ͬͨ
ֶ༻ͷϦϢʔεΛਐΊΔ͑ߟɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ̨̙̜͂ͷػӡ͕ߴ·Δதɺ੍ֶ
༻ͷϦϢʔεҙຯͷ͋Δ͜ととड͚ࢭΊ
͍ͯΔɻ̥̩̖ͳͲと࿈͠ܞϦϢʔεʹऔΓ
ΊΔΑ͏ʹదͳใൃ৴ʹΊɺՄͳ
ԉ͍͖͍ͯͨ͠ɻࢧΓݶ

質 問 ຽͷؔ৺ࢢॲཧϛεͷެදʹΑΓࣄ
ߴ·ΓɺධՁとڞʹͳ͘ͳΔ͜とͷͳ͍ϛ
εͷٙ問ग़͖͍ͯͯΔɻࣄॲཧϛε
ɻ͏ͷऔΓΈΛޙࠓ͚ͯʹݮ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ϛεͷ͜ىΓ͍͢ॳʹݚमΛ
ΔɻʹΧςΰϦʔ͝とʹվΊ͍ͯͬߦ
ͯެද͍ͨ͠ɻࣄॲཧϛεͷ݅θϩΛ目
શ৬һʹެͷॏΈΛೝࣝͤ͞Δɻ͠ࢦ

ɹɹࢢຽࢀՃͷまͪ
ͮ͘ΓجຊྫΛ࠶
֬ೝ͖͢

ྫΛٱしͿΓʹಡΜͩɻ
ೝした֬࠶

ଞの
࣭

学校教育の課題

ɹɹফඅऀͱੜऀ࢈
ଓ࣋ͼ߹͑Δɺت͕
ՄͳۀͷたΊʹ

ถࢁϓϦϯηεΛ؋ضถͱ
しͯফඅʹͭͳ͛Δɻ
ूԽΛਐΊ͍ͯ͘

ଞの
࣭

福祉法人の経営支援の強化と課
題解決

ɹɹ੍ֶ༻ͷ
ϦϢʔεʹؔ͢Δࢢ
ͷํ͑ߟ

దͳใൃ৴ʹΊɺՄ
ͳݶΓϦϢʔεͷऔΓ
ΈΛࢧԉし͍͖ͯた͍

ଞの
࣭

子育て支援の今後の取り組み

ɹɹࣄॲཧϛε
ͷऔޙࠓた͚ʹݮ
ΓΈΛ͏

ʹΧςΰϦʔ͝ͱʹ
վΊͯެදしɺࣄॲཧϛ
εͷ݅θϩΛ͢ࢦ

ଞの
࣭

所得向上の環境づくり、柏崎市
の成長のための投資と改革

柄沢　均

飯塚寿之 田邉優香

笠原晴彦
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元朝体操

原 発

綾子舞

子育て支援

質 問 ত̓ʢ����ʣ͔Βଓ͍͍ͯΔݩ
ேମૢଞࢢଞݝʹྫΛݟͳ͍ദ࡚ಛ༗ͷߦ
ొΛਃͯ͠Ͳ͏هͰ͋ΔɻΪωεࣄ
͔ɻޮٴՌظͰ͖Δと͑ߟΔɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 �ேମૢݩ���ਓ͕ࢀՃ͢Δྫ߃
Ͱ͋Γɺ͜Ε͔Βେʹଓ͚͍͖ͯͨࣄߦ
ߟɺΪωεϒοΫͷਃͳͲ͕ͩࣄߦ͍
͍͑ͯͳ͍ɻ

質 問 Λ��͔ؒظͷՔಇඪ४ൃݪࢢ
Β��ʹԆ͢Δ̜̭࣮ߦձٞͷํΛʮଥ
ʯとίϝϯτͨ͠ɻܾͯ͠ଥと͑ߟΒ
Εͳ͍͕Ͳ͏͔ɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ʮํੑͷݕ౼Λ͜͏ߦとଥʯと
ϧʔϧɺؒظͷӡసൃݪͰ͋Δɻ͑ߟ͏͍
ࡦతଥੑとٕज़త߹ཧੑΛڌࠜͨͬ࣋Λ
ɻ͍͠΄͕ͯࣔ͠ࠃ

質 問 ҁࢠΛؚΉʮ෩ྲྀགྷʢ;ΓΎ͏͓Ͳ
Γʣʯ͕ϢωείແܗจԽҨ࢈ʹొ͞Εͨɻ
ಈ׆ɺ͑ߟΞϐʔϧͷ֎ࢢൃܒຽࢢͷޙࠓ
ͷࢧԉࡦͷ͏͍ͯͭʹ͑ߟɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ϢωείొΛػʹɺٺԽͨ͠Ծઃ
ҥͷ৽ௐɺͦͷଞඞཁͳඋͷิॿ
Λ͏ߦɻੈքͷๅとͳͬͨҁࢠΛͬ͘
ͯΒ͑ΔΑ͏ʹັྗΛൃ৴͍ͯ͘͠ɻ

質 問 ۙͷࢠҭͯࢧԉࡦࢪॆ࣮͖ͯͯ͠
͍Δɻࢢྩ݄̐̏վగͷୈ̎ظ·ͪɾ
ͻとɾ͠͝とੜ૯߹ઓུʹ͓͍ͯɺྩ̒
·Ͱʹ߹ܭಛघग़ੜ̍���ɺग़ੜ���
ਓΛ目͢ࢦと͍ͯ͠Δ͕ɺ۩ମతͳࡦࢪɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ग़࢈අ༻ͷෛ୲ܰݮɺଟੈࢠଳͷอҭ
ྉͷܰݮɺஉੑͷҭٳͷࢧԉͳͲΛؚΊ৽
༧ݕ͚ͯʹࢉ౼͍ͯ͠Δɻ

ɹɹݩேମૢͷΪω
εهొ

ͳ͍͑ߟͷͦࡏݱ

ଞの
࣭

防災と河川管理

ɹɹൃݪͷՔಇඪ४
��ͷԆؒظ
ଥͳͷ͔

ࠃϧʔϧؒظͷӡసൃݪ
Λࣔしͯ΄し͍ڌ͕ࠜ

ଞの
࣭

ɹɹϢωείొޙ
ͷऔΓΈΛͲͷΑ
Δͷ͔͍ͯ͑ߟʹ͏

ੈքͷๅͱͳͬた͜ͷػΛ
ੜ͔しҁࢠͷັྗൃ৴ͱ
ิॿࢧԉΛ͏ߦ

ଞの
࣭

夢の森公園の評価と今後の取り
組み� 　ほか

ɹɹग़ੜʹ্
͚ͯ

͞ΒʹࢠҭͯࢧԉΛڧԽし
͍ͯ͘

ଞの
࣭

柏崎潮風温泉の今後の可能性
　ほか

秋間一英

星野幸彦

星野正仁

上森　茜
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賛成×反対しました
私たちは

議員賛否一覧（10月随時会議・11月随時会議・12月定例会議の採決において賛否が分かれた議案など）

議決日 議案

布
施
　
　
学

村
田
幸
多
朗

笠
原

晴
彦

秋
間

一
英

星
野

幸
彦

重
野

正
毅

三
宮

直
人

近
藤
由
香
里

田
邉

優
香

白
川

正
志

山
本

博
文

持
田

繁
義

樋
口

良
子

佐
藤

正
典

飯
塚

寿
之

荒
城

彦
一

相
澤

宗
一

佐
藤

和
典

若
井

恵
子

柄
沢
　
　
均

上
森
　
　
茜

春
川

敏
浩

星
野

正
仁

阿
部
　
　
基

真
貝

維
義

12月22日 物価上昇に見合う老
齢基礎年金等の改善
を求める意見書（案）

× 〇 〇 〇 〇 × × × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × × × × －

12月22日 マスク着用・非着用
による差別や誹謗中
傷をなくす取組に関
する請願

× × × 〇 〇 × × × × × × × × × 〇 〇 × × × × × × × × －

12月22日 子どもの黙食緩和を
求める請願 × × × 〇 〇 × × × × × × × × × 〇 〇 × × × × × × × × －

˓はࢍ　　　ʷは対　　　ܽはܽ੮　　　ਅҡٛ議長はܾ࠾にՃΘりまͤΜ。

議һͷࢍ൱ঢ়گ

老人福祉 人口減少

質 問 Ճྸੑௌৗੜ׆Λෆศʹ͠ɺ͏
ͭපೝͷݥةҼࢠʹͳΔɻิௌߪث
ೖʹର͢Δิॿ੍ͷઃΛٻΊΔɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ิௌثίϛϡχέʔγϣϯ͕ԁʹ
औΕɺࣾձࢀըࢧԉհޢ༧ʹͭͳ͕
ΔɻࢢͰΕͤͳ͕Βɺ৽ʹ͚ͯ
ଞࢢொଜͳͲͷઌྫࣄߦΛࢪ࣮ʹߟࢀΛݕ౼
͍ͯ͠Δɻ

質 問 ਓݮޱগҬίϛϡχςΟػʹ༩
͑ΔӨ͕ڹେ͖͍とࢥΘΕΔ͕ɺࡦࢪͷల։
ʹର͢Δࢢͷ͑ߟɻ
ʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜʜ

回 答 ਓݮޱগྸߴԽҬ׆ಈʹେ͖ͳ
ӨڹΛٴ΅͍ͯ͠Δɻொձͷ౷ഇ߹ͳͲͷ
༗͠ͳ͕ΒҬͮ͘ΓڞΛҬʹ͑ɺ࣮ݱ
ΛԠԉ͍ͯ͘͠ɻ

ɹɹิௌߪثೖʹ対
͢Δิॿ੍ͷઃ
ΛٻΊΔ

৽͔Βॿ成੍Λݕ౼
し͍ͯΔɻݝͷઌྫࣄߦ
Λߟࢀʹ੍ઃܭΛ͢Δ

ଞの
࣭

中小企業・小規模事業者のコロ
ナ対策融資に関わる対策� ほか

ɹɹਓݮޱগԼʹ͓
͚ΔҬྗͷԼ
ͷ対Ԡ

Ҭʹ࣮ݱΛ͑ɺڞ༗し
ͳ͕ΒҬͮ͘ΓΛԠԉし
͍ͯ͘

ଞの
࣭

酪農や畜産の現状

持田繁義 布施　学
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会派で政務活動を

行いました
日本共産党柏崎市議員団

˙ ̓月29日ʢۚʣ 　گͷঢ়ۀ࢈ͷࢢࡾ
　ϚϧφΦࣜג会ࣾ（ߗによるസなどの）、ࣜג会
ࣾਡ๚ా࡞ॴ（̜σβΠϯの௺りなど）、ࣜג会ࣾ
λμϑα（ଟछଟ༷なแஸ）の̏ۀࣄॴをֶݟした。
できるΦʔϓϯϑΝΫֶݟをݱۀ࡞、ॴともۀࣄ̏
τϦʔとなͬており、৬ਓのٕज़のߴさをに͡ײること
ができた。説明してͩ͘さͬたํは、ਗ਼ܿ͋ײ;れたएい
のํで、説明もかりやすかͬた。৬のڥも大ม
きれいにਗ਼されており、एいঁੑの৬ਓもଟいとのこと。
このよ͏な࿑ಇڥԼで生き生きと࡞りにऔりまれ
ていた。ͦれͧれの会ࣾが、このよ͏なͮ͘ڥりにྗを
ೖれているからこͦ、ૉらしいが࡞りग़されている
のͩと大いにֶΜできた。このは、柏崎市のۀاでも
大いにֶͼ、औりೖれて΄しいと͡ײたࢹで͋ͬた。

ಈ༰׆
ɾࡾ�市ࢹ（খதҰ؏ߍに͓͚Δ
ज़のٕۀ࢈ঢ়、場ݱ場のݱҭڭ
֎に͚たΞϐʔϧ）

会ͷ׆ಈ

会ͷ׆ಈ

ഇޙߍͷࣷߍར׆༻
用した౦দౡϑΝʔϜ׆およͼମҭؗをࣷߍのߍখֶچ　
はٶݝ最大の全ਓܕޫ、ແਓԽ২で͋り、
ͦのγϣʔϧʔϜのׂとڀݚ開発ࢪ設でも͋る。౦দౡ
市ཱ市খֶߍは౦日本大災࣌にの被害を受けたも
ののආॴとして用されるなど、長にΘたりҬのத
からはղମͤݩ設としてしまれてきたことから、ࢪ֩
ͣにอଘ׆用してཉしいとのが্がͬていた。201�
にຽؒによるࢪ設のར׆用ɾվमܭըを౦দౡ市がެืし、
、法ਓが౦দౡϑΝʔϜで͋りݱされ設ཱされた࠾ۀࣄ
、はもとよりۀめた。ࢭいと受けڧい、ؔΘりがࢥのߦ
ഇߍར用は柏崎市でも大きな՝で͋る。ߦがओとなり、
Ҭとともにલਐしなけれならないと֬࠶ೝできた。

ಈ༰׆
ɾ�౦দౡϑΝʔϜࢹ（ഇޙߍのߍ
ࣷを২場ͱͯ͠ར׆༻）
ɾ౦ిྗঁిൃྗࢠݪ所ࢹ

柏崎の風
˙ 11月2�日ʢʣ～2�日ʢۚʣ
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˙ୈ1�ճ全ిൃྗࢠݪࠃॴཱ議会αϛοτを開催
ɹʮ20�0ΧʔϘϯχϡʔτϥϧとྗࢠݪ～ཱҬ͕͜͢ࢦΕからのํੑ～ʯ

　全ྗࢠݪࠃ発電ॴཱ市ொଜ議会議長会（会長ʹਅҡٛ柏崎市議会議長）がओ催するୈ1�ճ全ࠃ
発電ॴཱ議会αϛοτが、10月2�日ʙྗࢠݪ 2�日に౦ژɾϓϦϯεϗςϧで開催されました。
柏崎市議会議員2�ਓをؚめたྗࢠݪ発電ॴやؔ࿈ࢪ設がཱする全24ࠃ議会の議員をは͡め、ؔল
ி、電ྗؔऀなど400ਓがࢀՃしました。
　̍日にجௐߨԋとՊ会でのҙݟ交をߦい、̎日
にαϛοτએ言を࠾しました。
ʲجௐߨԋʳ
ʮΧʔϘϯχϡʔτϥϧとྗࢠݪ策ʯ
　ଜ্๎ࢯࢠ（日本ΤωϧΪʔڀݚࡁܦॴ　ྗࢠݪάϧʔϓڀݚओװ）
ʲ Պ 会ʳ
ୈ̍Պ会ʮૉࣾ会におけるཱҬのࡏりํʯ、ୈ̎
Պ会ʮૉࣾ会におけるྗࢠݪのࡏりํʯ、ୈ̏Պ会ʮݪ
ըʯ、ୈ̐Պ会ʮ֩೩ྉαΠΫϧとܭ災ମ੍とආྗࢠ
用֩ࡁ೩ྉのதؒஷଂɾ最終ॲʯ、ୈ̑Պ会ʮ҆ྗࢠݪ全
対策とྗࢠݪ規੍ʯ

ྩ ʢ̐����ʣ年度׆ಈඅΛͬた׆ಈのҰ෦Λใࠂし·すɻ
ຽ༑ɺദΫϥϒɺࣾ 会Ϋϥϒɾദ࡚のΈΒい࿈߹はɺલ߸ʹࡌܝし·したɻ

公 明 党
˙11月2�日ʢۚʣ ౦ిྗঁిൃྗࢠݪॴͷ҆શͷऔΓΈ

　౦電ྗঁྗࢠݪ発電ॴ̧̥ηϯλʔにおいてౡୈ
Ұྗࢠݪ発電ॴのނࣄをػܖに੍定された৽規੍ج४に対
する当発電ॴの҆全ੑ্にけたऔりΈについて説明
を受けたのͪ、ߏにೖりࣄのࢹをͬߦた。౦日本大
災でݯにҰ൪ۙいྗࢠݪ発電ॴで͋ͬたが、ʮ
のඋ͑ʯʮのඋ͑ʯʮ電ݯとਫのඋ͑ʯͦしてʮ日ʑ
の܇࿅ʯがػし、҆全に停ࢭをした。ࡏݱはʮਂޢʯ
ʮଟ༷ԽɾଟॏԽのඋ͑ʯをج本తな͑ߟとして必要な҆
全ػを設උ໘ɾӡ用໘の྆ํからڧԽし、৽規੍ج४適
߹にຬすることなࣗ͘ओత、ܧଓతな҆全ੑ্にऔり
ΜでいるとこΖから、ྗࢠݪを҆全にಈかすための会ࣾ
の҆全最༏ઌのਫ਼ਆが生きていると͡ײた。

ಈ༰׆
ɾ�౦ిྗঁిൃྗࢠݪ所ࢹ

会ͷ׆ಈ

શిൃྗࢠݪࠃॴ
ཱࢢொଜ議会議会
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～ 12月ఆྫ会議Ͱௐࠪ݁ڀݚՌをใࠂしました～
CHECK!CHECK!

̍

ΪΧΠͷ͏͖͝

　柏崎市議会ではॳめてのऔりΈとして、ྩ （̏2021）のळからςʔϚにԊͬたௐࠪݚ
Ռを策ఏ言ॻとしてऔりまとめ、12月22日の本݁ڀݚてきました。このたͼ、ௐࠪͬߦをڀ
会議において報ࠂɾܾ定しました。後日、策ఏ言ॻを市長にखしました。

ৗҕ員会͕策ఏݴ

山ຊݐۀ࢈ઃৗҕ員長ॏจްڭੜৗҕ員長Ѩ෦૯ৗҕ員長

ௐࠪڀݚ

● 総務常任委員会 「男女共同参画」
１　 誰もが暮らしやすい柏崎を目指して、家庭と地域における男女共同参画の必要性を周知す
ること

２　 働きやすい柏崎を目指して仕事と育児・介護の両立を推進すること
３　ハッピー・パートナー事業を推進すること

● 産業建設常任委員会 「産業振興と人材育成」
１　 果敢に挑戦する企業への支援強化に向けて人材確保、育成へ取り組むこと
２　 柏崎市の情報関連産業の振興について、ＤＸへの取り組みと人材確保戦略を構築すること

● 文教厚生常任委員会 「子どもを取り巻く環境の充実」
１　 組織体制の強化により、見えない貧困、見えにくい貧困家庭への支援を拡充すること
２　 親の妊娠・出産から子どもの社会的自立までの切れ目のない支援を強化すること
３　 貧困の連鎖を断ち切るための教育支援、生活の安定に資する経済的支援を強化・充実させ
ること

４　官民連携による支援組織体制を強化すること
５　 いじめ対策：「柏崎市いじめ防止基本方針」に基づき、いじめのない学校環境の整備をさ
らに推進すること

６　 不登校対策：教育機会確保法を踏まえた対応による不登校児童・生徒を生まない学校づく
りをさらに推進すること

提言
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～ 12月19日から20日にかけて豪雪となりました～
議会豪雪災害対策支援本部を設置CHECK!CHECK!

２
　豪雪により、交通障害や大規模な停電な
ど甚大な被害が発生したため、12月19日
から21日まで、柏崎市に災害救助法が適用
されました。また、19日から24日まで市
長を本部長とする豪雪災害対策本部が設置
されたことに伴い、議会においても豪雪災
害対策支援本部を設置して、情報収集など

対応に当たりました。
豪雪対応のため、20日に予定していた本

会議（12月定例会議最終日）は22日に延
期しました。

～ 12月22日に全員協議会を開催しました～
豪雪被害と対応の状況を確認CHECK!CHECK!

３
　豪雪被害の状況と対応について説明を受けるため、12月22日の本会議終了後に、急きょ議
会全員協議会を開催しました。被害状況や必要な対応について、議員から発言が相次ぎました。

市長の説明を聞く議員（議場）

通行止めになった国道８号（12月20日、米山台）災害派遣された自衛隊（12月20日、市役所）
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มߋの場߹ϗʔϜϖʔδͰ͓Βͤ͠· ɻ͢ຊձ議ޕલ10࣌に։ձ͠· ɻ͢

ఆྫ会議の༧ఆ２月

日 月 火 水 木 金 土

2/12 13 14 15 16 17 18

19 20 21 22 23 24 25

26 27 28 3/1 2 3 4

5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18

19 20 21 22 23 24 25

20 ギカイのとびら 2023. ２

議会ใௌৗҕ員会
ҕ員長　　ٶࡾਓ
෭ҕ員長　
ҕ員
ࢪ　ֶ　ॏਖ਼ؽ　ాᬒ༏߳
നਖ਼ࢤ　ඉࢠྑޱ　相ᖒफҰ
एҪࢠܙ　Ѩ部　ج

議ձใௌৗҕ員

ඉޱɹྑࢠ

はϩγΞによるΫϥΠφࡢ　
৵ུのઓ૪でڳがకめけられ、
Ձߴによる৯ྉなどの্͛
ϥογϡなど҉いことがଟいத、
本市ではҁࢠがؔऀのօさま
の͝ྗでϢωείొされるな
ど、明るいχϡʔεも͋りました。
　まͩまͩίϩφՒですが、本

のׯ支のʮαΪʯのよ͏に、ϐϣ
ϯϐϣϯとؾݩよ͘Ͷるよ͏な
ʮඈ༂のʯになるよ͏、ر͋
るまͪͮ͘りをࢦし、議会もܾ
ҙを৽たにऔりΜでまいります。

ฤूهޙ 次回発行は５月５日
お楽しみに

˙議会ӡӦҕ員会のҕ員なͲをมߋしました
యҕ員長のࣙに伴い、10月�1日の議会ӡӦ౻ࠤ
ҕ員会において、ޓબにより্ѯ議員がҕ員長に、
एҪࢠܙ議員が෭ҕ員長にબされました。また、
ಉ日の本会議において、ࠤ౻య議員にΘり相ᖒ
फҰ議員が議会ӡӦҕ員にબされました。

৽ܕίϩφΠϧεײછ֦େ止のため、ຊձ議ɾҕ員ձのௌを
͝ԕྀ͍たͩく場߹͕͋Γ·͢ɻ
ຊձ議ɾҕ員ձ、ΠϯλʔωοτதܧͰ͝ཡ͍た͚ͩ·͢ɻըө
૾ͱձ議ެ։͍ͯ͠·͢ɻ

会議・
தܧ・ௌ

ຊ会議
議Ҋ説明ŋ࣭ٙŋୗ

ҕһ会 ŋՊ会
生ްڭ設ɾจݐۀ࢈

ҕһ会 ŋՊ会
૯

ҕһ会
予ࢉܾࢉ

ຊ会議
ҕ員長報ࠂŋܾ࠾
ํ、議Ҋ説明ࢪ

（ఱߖ生日）

ຊ会議
ද࣭、࣭ ɾٙୗ

ҕһ会 ŋՊ会
生ŋ૯ްڭ設ɾจݐۀ࢈
（議Ҋิ説明）

ҕһڠ議会ŋۀ࡞෦会
生ŋ૯ްڭ設ɾจݐۀ࢈

（ཧ）

ҕһ会
予ࢉܾࢉ

ຊ会議
Ұൠ࣭

ຊ会議
Ұൠ࣭

ຊ会議
（Ұൠ࣭ŋ予උ日）

ҕһ会 ŋՊ会
設ݐۀ࢈

ҕһ会 ŋՊ会
จްڭ生

ҕһ会 ŋՊ会
૯

ҕһ会 ŋՊ会
設ݐۀ࢈

ҕһ会 ŋՊ会
จްڭ生

ҕһ会 ŋՊ会
૯

（ҕ員会ŋ予උ日） （य़の日）
ҕһ会
予ࢉܾࢉ

ຊ会議
ҕ員長報ࠂŋܾ࠾

議会ఔ




